



45 • Colis Privé prend 8 000 m² de locaux à Artenay

Le logisticien Colis Privé, spécialisé dans la livraison de colis à domicile, prépare l'avenir. Sans leur réserver une destination pré-cise et dans la perspective d'une montée en charge progressive, le groupe – qui exploite notamment une importante plateforme logistique à Saran – vient de prendre à bail les locaux (8 000 m²) laissés vacants à Artenay par le groupe MoryGlobal ; ce dernier avait succédé à Mory Ducros, avant d'être lui même liquidé au printemps 2015.

Rappelons qu'Amazon, très implanté

dans le Loiret, détient une participation minoritaire au capital de Colis Privé. L'année dernière, le leader américain de la vente en ligne avait tenté de prendre le contrôle de Colis Privé mais avait dû renoncer à ce projet en raison de l'opposition du Conseil de la concurrence. La transaction a été accompagnée par BNP Paribas Real Estate Orléans. ■